



<本年度会長方針> 夢や希望を語り合おう

地域を育み、大陸をつなぐ

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル  
会長 岩崎 征一 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F  
幹事 松本 哲朗 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008  
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

<2010-2011年度 R.I.テーマ>

R.I. 会長 レイ・クリンギンスミス  
Ray Klingensmith

第1317回例会

ロータリー  
親睦活動月間

平成23年

6月20日(木)

於 名古屋東急ホテル

出席計算数  
53名中44名出席  
出席率83.02%  
前々回出席率92.31%

会員 62名



「ロータリーソング」  
「奉仕の理想」

指揮者 前田 隆久  
ピアノ伴奏 富根 玲子

ゲスト

中部日本放送株式会社  
アナウンサー室 若狭 敬一さん  
名古屋南RC 齊藤 清治さん

ピクチャー

名古屋千種RC 櫻尾 富三さん

ニコボックス

若狭さんの卓話、聞きに来ました。  
名古屋南RC 齊藤 清治さん  
若狭さん、先月はあしがとうござ  
いました。 岩崎 征一  
若狭様をお迎えして。齊藤さん、  
あのがとうございました。

社長を退任し、会長に就任しまし  
た。今後共よろしく願います。  
柴岡 正将  
吉田 明夫  
入会させて頂きました。これから

ようしくお願います。  
林 順治  
6月4日チャリティコンサートで  
す。ようしくお願います。  
鬼頭 茂成  
明晩は麻雀例会です。参加者はお  
忘れなく。 近藤宏一郎  
がんばろう日本！ 堀江 英弥  
歯の衛生月間です。歯を磨いて楽  
しい人生を。 大原 敏正  
誕生月です。 田崎 雅三

会長挨拶

会長 岩崎 征一

メゾン覚王山月宮殿

メゾン覚王山月宮殿は長さが、  
100m以上もある大規模な分譲  
マンションで、今は埋められてあ  
りませんが、娘が池に接する日泰  
寺北側の緑豊かな敷地に昭和46  
年(1971)に建設されました。  
素直な直方体のフォルムですが、  
バルコニーの形状などでアクセシ  
ビリティを持たせ、単調な外観にな  
ることなく繊細な印象を受けるよう  
工夫されています。

又豊かな緑に囲まれている為、  
大きな集合住宅でありながら周囲  
への圧迫感はない。設計をした  
井上正一氏



NAGOYA JAP  
井上正一氏は、名古屋  
市立工業学  
校を卒業後、  
名古屋高等  
工業学校夜



学部在籍  
中従軍する  
という、経  
歴の持ち主  
であります。  
その後、昭  
和38年(1  
963)に  
名古屋建築  
設計事務所  
を設立、島田東団地をはじめとし  
て、大規模な民間の開発物件を精  
力的におこないました。

卓話

「ドラゴンスの取材を通して」

学んだ事  
中部日本放送株式会社  
アナウンサー室  
若狭 敬一さん



国際ロータリー・ニュース

2011年5月26日  
インスピレーションにあふれた  
国際大会が閉幕

大盛況のうちに幕を閉じたニュ

ーオーリンス国際大会の閉会本会  
議では、2人のロータリー指導者  
が最後の別れを告げました。  
11年間任務にあたってきた工  
ド・フタ氏は、事務総長として最  
後の国際大会で講演を行いました。  
「私はロータリーで一番の存在、  
"ロータリアン"に戻ります。こ  
れまでロータリーで数多くの素晴  
らしい経験ができたことを大変誇  
りに思います。未来の夢計画や長  
期計画をはじめ、ロータリーが国  
際開発や国際保健の分野で重要な  
組織であることが認識されるよう  
になったこと。ポリオ・プラスの  
果たした役割は非常に大きかった  
と思います。」  
エド・フタ氏は6月30日をもっ  
て事務総長の任務を終え、7月1  
日よりジョン・ヒューコ氏が新事  
務総長に就任します。  
同じく6月30日で任期を終え  
るレイ・クリンギンスミスR.I.会  
長も、閉会本会議で講演しました。  
在任中には、ロータリー・コーデ  
イナーとロータリー公共イメ  
ージコーディネーターという役職  
の新設、ロータリアン行動グルー  
プとの新たな協力関係、地区の規  
模やガバナの選出と研修の見直  
しなど、多くの重要な展開があり  
ました。「ロータリーにとって素晴  
らしい一年になりました。ポリオ  
撲滅活動が大きく進展し、全世界  
で実施された奉仕活動は10億下



2011年ニューオーリンズ国際大会の閉会本会議で最後の挨拶をするエド・フタ事務総長

ルに上るといいます。また、青少年のプログラムも充実し、ロータリー財団はさらなる発展を遂げようとしています」と会長。

今回の国際大会には、151の国や地域から、18,500名が出席しました。

### 国際大会のハイライト

Rーカルヤン・バネルジーRー会長エレクトが、来年度の抱負と強調項目である「家族」「継続性」「変化」について語り、2011-12年度Rーテーマ「ユネスドの中を見つめよう」博愛を広げるために「の実践をロータリアンに呼びかけました。

ビル・アンド・メリンダ・ゲイツ財団の共同会長であるビル・ゲイツ氏が講演し、ポリオ撲滅が同財団の最優先事項であることを伝え、この病を地球から拭い去るためにロータリアンからのさらなる協力を支援が必要であることを訴えました。

ミシシッピ州のロータリアン、キャシー・G・ショートさんと、元国際親善奨学生のカスリーン・

コッホさんが、パネル討論でハリケーン「カトリーナ」災害について振り返りました。また、Theodore Goss、創設者のマイケル・マクイン氏が、ロータリーとY世代について語りました。

ロータリーアクター、学友、ロータリアン、ロータリーの家族が、2005年のハリケーン「カトリーナ」の被災地域で、一軒家の建築、図書館の建設、ペンキ塗りなどの復興活動を手伝いました。



大会参加者たちは、ニューオーリンズならではの最高の音楽に酔いしれました。出演者には、

クラフィー賞受賞トフンペット奏者のアーヴィン・メイフィールドさんや、クリンギンスミスRー会長が大ファンだというシンガソングライター、マイケル・マーティン・マーフィーさんなどが名を連ねました。

### ロータリーアクター

国際大会直前に開かれたロータリーアクター審議会では、350人のロータリーアクターが決議案の審議と採択を行いました。採択された決議はRー理事会に提出される予定です。この審議会は、ロータリーの規定審議会をモデルとしてい

ます。

イスタンブールガラタサレイ・ロータリーアクター・クラブ(トルコ)の活動が、卓越したロータリーアクター・プロジェクト賞の最優秀プロジェクトに選ばれました。同クラブは、身体障害者のための職能研修を提供し、就職支援を行いました。同じく大会直前に開かれた第4会世界水サミットで、水と衛生のロータリーアクショングループが、500万ガロンのきれいな水を提供するために協力組織と提携することや、マラウイとタンザニアの30の学校で衛生教育を行うことを発表しました。

今週、ロータリアンは、友愛の家や、サウンド・オブ・サウス・コンサートや、アメリカ水族館でのタペなどのホスト組織委員会主催行事を楽しみました。

(記事 Ryan Hyland / Arloinette Tuscano)

### 国際ロータリー・ニュース

#### 2011年5月25日

##### 本会議で講演

5月25日、2011年ニューオーリンズ国際大会の第4回本会議にて、カルヤン・バネルジー会長エレクトは、ロータリアンが地域社会へ立ち返り、今日の課題に新しい方法で取り組むよう呼びかけました。「私たちロータリアンは地



地域社会で行動を起こし、問題を突き止めてその解決に当たりま

す。これからも全力で奉仕にあたっていただくよう、皆さまにお願いいたします」と話す会長エレクト。「家族」「継続性」「変化」の3つを強調事項とし、2011-12年度のRーテーマ「この中を見つめよう」博愛を広げるために「の実践を呼びかけました。

1つ目の「家族」を強調する理由には、ロータリーの基盤は家族にあるからだと話すバネルジー氏。

「家族が集まって、地域社会が成り立っているのです。ですから、まずは家族ご目を向けてください。安全な家、水と衛生、疾病予防、そして母子にかかわるすべての問題について考えるべきです。」

2つ目に会長エレクトが強調するのは「継続性」です。ロータリアンがこれまで積み重ねてきた功績を土台に、これからも続けていくこと、と会長エレクトは説明します。「ロータリーでは、これまで多くの素晴らしい奉仕が行われてきました。きれいで安全な水の提供、新世代への奉仕、ポリオ撲滅活動などがその一例です。不可能を可能にするには、現在の活動を超えて、将来を見据えたビジョン

を持つことが重要です」

3つ目の「変化」については、「世界に変化を望むなら、私たちが自身が変わらなければならぬ」と話すバネルジー氏。平和の実現、子供の死亡率の減少、飢餓の緩和、環境保護を望むのなら、自分自身がこの変化の担い手とならなければならない、と呼びかけました。

「変化をもたらしには、これまでとは違ったやり方を模索する必要があります。同じ方法では同じ結果しか得られません。私たちの職業においてだけでなく、ロータリーの奉仕でもさらに上を目指して日々努めるべきです」

(中略) 本会議では、来年のタイ、バンコクで開催される国際大会のプレビューとして、タイ首相とビチャイ・ラタクル元Rー会長からのビデオメッセージも上映されました。(記事 Ryan Hyland)

### 6月16日(木)例会の案内

#### 新入会員卓話

「私の仕事 今までの20年、これから20年」

林 順治さん

#### 広報委員会

近藤 明美・前田 隆久  
近藤宏一郎・杉浦 令淑

\*本文は、原則、頂いた原稿を転載しています。